

Gobierno

## El día de la madre, ¿el más triste? ¡Hagámoslo el más feliz del año!

(Cundinamarca, 9 de mayo de 2023). Existen muchos mitos sobre la felicidad que se vive el día más importante para la mayoría de familias, el “día de la madre”. Sin embargo, la realidad es otra, siendo el más violento de todo el año, aunque sea difícil de creer.

Las cifras, según datos del Observatorio de Seguridad y Convivencia Ciudadana del departamento nos muestran un (1) feminicidio, 12 homicidios, 168 lesiones personales y 262 casos de violencia intrafamiliar, solo en el día de esta celebración, durante los últimos cuatro años en Cundinamarca (2019-2022).

Pero, ¿cuál es su origen? El Centro de Estudios Socio Jurídicos Latinoamericanos (CESJUL) realizó una investigación nacional en años anteriores, que concluyó como el mayor culpable, la falta de control con el alcohol, que se suman a factores de machismo, envidias y problemas anteriores entre hermanos, primos, otros familiares y hasta vecinos. (El Tiempo, 2019)

No obstante, la Secretaría de Gobierno con el apoyo de la Línea de Emergencias 123, la Policía y entes municipales, vienen adelantando una campaña llamada: **“Cundinamarca por la unión familiar”**, que busca precisamente reducir los índices de violencia en todo el territorio, haciendo del día de la madre, ¡el más feliz del año!

Por tal razón, invitamos a todos los cundinamarqueses a celebrar sin alcohol, en paz y respeto hacia las personas que nos rodean para que nuestras madres sientan alegría con la llegada de esta fecha tan especial y hacer de Cundinamarca una ¡Región que progresa en seguridad!